

## « Jean-Marie Bockel réagit sur la situation en République Démocratique du Congo »

### **Jean-Marie BOCKEL, Sénateur du Haut-Rhin, ancien ministre, réagit avec attention les récents développements en République Démocratique du Congo (RDC).**

Alors que la situation sécuritaire et humanitaire reste particulièrement préoccupante dans le pays, en particulier dans le Nord-Kivu, les efforts de médiation de l'ONU ont été immobilisés par la force, il appelle tous les parties en présence au dialogue et au respect des résolutions des Nations Unies.

Le Conseil de Sécurité a en effet adopté le 28 mars dernier une résolution prévoyant notamment le déploiement d'une « brigade de maintien de la paix » basée à Goma et placée sous le commandement direct du commandant de la force de la MONUSCO, avec pour mission de neutraliser les combattants armés afin de réduire la menace qu'ils représentent pour l'autorité de l'État et la sécurité des civils dans l'est de la RDC.

*« L'usage de la force armée par les soldats onusiens, dans le cadre stricte de la légalité internationale et du droit humanitaire, ne doit représenter qu'un recours ponctuel et transitoire. Aucune solution pacifique et durable ne peut être entrevue sans accord préalable des parties. »*  
Jean-Marie BOCKEL.

*« La signature le 24 février 2013 de l'Accord-cadre pour la paix, la sécurité et la coopération en République démocratique du Congo constitue une première étape. Un mécanisme de suivi national et régional avec les dirigeants concernés doit être mis en place rapidement. »*  
le Sénateur.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS  
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr  
Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)  
Twitter : [@UC\\_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)  
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)